

もちづき亮佑 衆院大阪18区 国政対策委員長

活動ニュース No.23



2021.07.20 発行：日本共産党 衆院大阪 18 区選対本部 Tel:072-437-8411/Fax:072-437-8414 【部内資料】

7/18 岸和田市内で街頭宣伝

五輪強行で感染拡大は必至 人命軽視の政治を終わらせよう



忙しさにかまけて Facebook がずいぶん久しぶりの投稿になってしまいましたが、変わらず活動に東奔西走しています。18日は、岸和田市内で宣伝カーに乗り込み、マイクを握って訴えに回りました。

■ 五輪強行すれば感染拡大は避けられない

五輪の開会式が23日に迫る中ですが、いま、東京でも大阪でも感染は急拡大。東京では一日の感染者数が1400人を超え、大阪でも400人に迫る勢いです。五輪では10万人の選手・関係者が訪日し、人流の相当な増加が見込まれることから、五輪開催がただでさえ大変なこの状況を更に深刻化させる事は避けられません。

■ 感染拡大は確実に命を落とす方を増やす

五輪強行で感染状況が更に深刻になれば、それに伴って確実に命を落とす方が増えます。5月の第四波の感染拡大の下で、大阪では1000人以上の方が命を落としました。この状況での五輪強行は、膨大な数の人を死へと追いやる結果へ直結するのです。

■ 五輪強行の真の狙いは菅政権の浮揚・延命

菅政権が五輪を強行するのは、この秋に自民党総裁選や衆院選が控えているからです。困難な状況下での五輪“成功”を「手柄」としてアピールすることで、総理大臣の座にしがみつこうというのが菅首相の考えでしょう。権力や地位を維持するためならば、国民の死さえいとわない政治など許されません。

■ 次期衆院選で野党連合政権を必ず

菅政権を一刻も早く終わらせることが野党の責任です。次の衆院選で必ず野党連合政権を作らなければいけません。野党連合政権の手で新型コロナ対策を抜本的に強め、感染拡大を収束させ、誰もが命の心配をすることなく、そして、誰一人取り残さない社会を作るため、わたしも一層奮闘します。

【Twitter アカウントを開設しました】



“もちづき亮佑@衆院大阪18区・日本共産党”という名前で Twitter アカウントを開設しました。主に候補者活動のことを発信します。あわせてご覧ください。

【7/20に府・小選挙区候補者会議】

20日、府・小選挙区候補者会議を開催。各候補者が、民商や飲食店への訪問、演説会や集い、街頭宣伝など意欲的な活動が展開される様子が交流されました。

【今週末に迫った大阪18区演説会へ準備着々】

25日に迫った18区の演説会に向けて準備を進めています。メイン弁士は辰巳孝太郎さんと18区のもちづき。ほかにも、学習塾の経営者さんや障害者作業所の職員さんからコロナ禍での影響をお話いただき、さらに緑の党の高橋登 泉大津市議も登壇予定です。多彩な内容を1時間の演説会に凝縮します。

各地で演説会の成功に向け、視聴会場が設定され、準備が進んでいます。野党連合政権の展望を一人でも多くの方に伝えるため、参加組織をすすめましょう。

